

¿Los animales tienen pedófilos?

Anuncio de Grammarly

Revise su escritura en inglés.

Escriba en un inglés claro y sin errores con nuestra aplicación de escritura gratuita.

¡Probar ahora!

 Descargar

4 respuestas



William Hartanto

Contestado 1 año Hace · Autor tiene **2.3K** respuestas y **3.3M** vistas respuesta

Respuesta original: ¿Por qué la pedofilia solo se encuentra en humanos y no en otros animales?

Pregunta: ¿Por qué la pedofilia solo se encuentra en humanos y no en otros animales?

Respuesta: Esa es una declaración objetivamente incorrecta.

Los lobos en la naturaleza comienzan a reproducirse a la edad de 2 años, mientras que los lobos en cautiverio comienzan a una edad mucho más temprana (desde los 9 meses). Además, los lobos machos generalmente no están contruidos con el instinto de prevención del incesto, por lo que generalmente golpean a cualquier hembra en los alrededores, que generalmente son miembros de la familia (hijas o sobrinas) y es responsabilidad de la hembra resistirlos (construido en el instinto de prevenir la endogamia). A pesar de la creencia común de las personas religiosas de que ningún animal es homosexual (es decir, no es un acto natural), la homosexualidad también se observa en los lobos.

Los corderos son conocidos violadores de pandillas, su instinto de criar puede hacer que maten a la oveja joven cuando un grupo de machos sigue persiguiendo y violando a la hembra hasta que muere cuando los machos están en celo.

Los simpáticos pingüinos son culpables de cualquier delito sexual imaginable: *eran "bandas de gallos hooligan" cuyos "constantemente actos de depravación" abarcan desde la masturbación, el sexo recreativo y el comportamiento homosexual hasta la violación en grupo, la necrofilia y la pedofilia. Una sección describió a un pingüino macho "involucrado en sodomía" con una de su propia especie. Levick escribió: "No parece haber ningún crimen demasiado bajo para estos pingüinos". (Los pingüinos podrían ser los animales más perversos de la naturaleza* [↗](#))

Luego podemos acudir a animales más distantes como los insectos, que pueden comerse a su pareja mientras copulan o las lagartijas, donde el canibalismo es común.

¿Cuál es la moraleja de todo esto? No tomes tu moralidad de los animales. En realidad. El reino animal es un estudio fascinante de la naturaleza, pero no una fuente de moralidad humana.

20K vistas · Ver votos positivos

 52 |    18



18 comentarios de Brianna Fox y más

preguntas relacionadas

Más respuestas a continuación

¿Es posible que en un futuro lejano, la pedofilia ya no se considere un trastorno mental, considerando que LGBT alguna vez se consideró un trastorno mental, pero ahora no lo...

¿Cuál es el propósito evolutivo de la pederastia / pedofilia?

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿cuál es la causa subyacente de su desarrollo? ¿Es genética? ¿Tiene que ver con la educación de la persona o con ciertos tipos de eventos...

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿por qué se trata como un delito y no como una enfermedad que necesita tratamiento?

Tengo 13 años y siempre envío fotos a los pedófilos. Estoy avergonzado de mí mismo. Me gusta la atención. No puedo evitarlo. ¿Qué tengo que hacer?



Darin Padula, Investigador del Laboratorio de Mamíferos Marinos de la Cuenca Kewalo 2001-2004 Delfines mulares y ballenas jorobadas

Respuestas a 8 años atrás

Aunque esta es una anécdota de una sola especie, y la de una con un balance poblacional invertido (más adultos que juveniles, lo cual es poco común), conozco casos en los que los avances sexuales de animales adultos se han dirigido a los subadultos, los juveniles,

preguntas relacionadas

¿Es posible que en un futuro lejano, la pedofilia ya no se considere un trastorno...

¿Cuál es el propósito evolutivo de la pederastia / pedofilia?

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿cuál es la causa subyacente de su desarrollo? ¿Es...

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿por qué se trata como un delito y no como una...

Tengo 13 años y siempre envío fotos a los pedófilos. Estoy avergonzado de mí mismo...

Con la forma en que va la sociedad, ¿la pedofilia terminará siendo legal y aceptada e...

(*Monachus schauinslandii*).

En las remotas islas del noroeste de Hawai (Papahanamokuakea), viven aproximadamente 1.200 focas. La foca monje no es como otras focas gregarias que viven en grandes colonias. Son relativamente solitarios, pero durante las temporadas de reproducción hay competencia entre los machos por el acceso a las hembras que encuentran en las playas (aunque no en el estilo tradicional lek o el sistema defensivo de las especies gregarias, como se mencionó anteriormente).

Hubo un período hace varios años en que la estructura de la población, además de tener más adultos que juveniles y cachorros, también tenía más machos en ciertas islas. Esto, básicamente, significaba que había más machos que querían aparearse que hembras con las que podían aparearse. A veces, ocurría acoso, en el que varios machos intentaban agresivamente aparearse con la única hembra. Esta era una actividad muy violenta, en comparación con el apareamiento normal de focas en esta especie, ya que los machos pelean, muerden e invariablemente muerden a la hembra para tratar de agarrarse. Esto a veces da como resultado que la espalda de la hembra se rompa en pedazos durante este aberrante proceso de apareamiento.

Otra alternativa, para aquellos machos que no eran los 'vencedores' de estas luchas, era intentar dejar salir sus frustraciones de apareamiento en animales más pequeños que no eran las hembras completamente maduras por las que se peleaba violentamente. Estos 'objetivos secundarios' tenían un uso limitado de apareamiento y, por lo tanto, estaban más fácilmente disponibles. Estos incluyeron las hembras subadultas (edad no reproductiva), los cachorros jóvenes machos y hembras destetados, y los cachorros de un año recién destetados y no destetados. Entonces, en una aparente salida de sus frustraciones sexuales, los machos adultos que no podían acceder a las hembras adultas intentarían aparearse con animales jóvenes no sexualmente maduros. A menudo, debido a la disparidad de tamaño, el animal más joven moriría aplastado en el intento de apareamiento subsiguiente.

Entonces ... aquí tenemos un ejemplo aislado de animales adultos que actúan según los impulsos sexuales de animales inmaduros de la misma especie ... No sé si esta es una respuesta válida para su consulta más amplia, pero espero que la encuentre algo interesante.

Como trivia histórica y educativa, les dejo con el hecho de que los hombres más viciosos de estos 'mobbing' fueron eliminados de la población en las islas del noroeste de Hawai. Esto dio como resultado un equilibrio más uniforme entre machos adultos y hembras y, por lo tanto, con la reducción de la incidencia de machos adultos 'fracasados' con la necesidad de encontrar una salida, el acoso de hembras adultas y todos los animales más jóvenes se detuvo. ¡Hurra por los finales felices!

16,9 mil visitas · Ver votos positivos

 48 |    3



3 comentarios de Connor Cuevo y más

Patrocinado por Blissly

Esta funda de almohada se está convirtiendo rápidamente en el regalo imprescindible de 2020.

Los consumidores de todo el mundo quieren tener en sus manos la funda de almohada Blissly.

 Aprende más



Anónimo

Actualizado 4 años atrás

Respuesta original: ¿Existe la pedofilia en los animales?

Los humanos son un tipo de animal muy, muy raro que tiene [ovulación oculta](#) 

Esto significa que no sabemos cuándo la hembra de la especie es fértil. La mayoría de los animales tienen feromonas evidentes y desencadenantes visuales que les indican a los machos cuándo es el momento de aparearse. Los humanos recrean eso con señales sociales.

Un toro normal, por ejemplo, nunca montará una novilla que no esté en celo, pero tanto los terneros hembras como los machos se montarán entre sí como parte de los juegos y el juego de dominación.

Creo que la pedofilia podría explorarse como un error dañino en la señalización social y una mala dirección del deseo en parte debido a un celo oculto.

24,6 mil visitas · Ver votos positivos

 25 |    4





Paul Cutcliffe, Oficial de servicios de TI (2018-presente)

Actualizado 2 años Hace · Autor tiene **490** respuestas y **1.4M** vistas respuesta

Respuesta original: ¿Existe la pedofilia en los animales?

Creo que es común entre los chimpancés bonobos, aunque no de manera coercitiva; creo que los jóvenes parecen participar dispuestos a participar.

Acabo de realizar una búsqueda rápida en Google y encontré esto que respalda mi afirmación principal, aunque no entra en detalles sobre si los jóvenes están dispuestos o no: <http://www.conservapedia.com/Bonobo>

20,4 mil visitas · Ver votos positivos

↑ 11 | ↓ ↻ 🗨 4



4 comentarios de Erik Halberstadt y más

Respuestas relacionadas

↳ Respuesta relacionada



Anónimo

Actualizado 4 años atrás

¿Cuál es el propósito evolutivo de la pederastia / pedofilia?

Respuesta original: ¿Cuál es el propósito evolutivo de la pederastia?

Pasarme al anonimato para proteger mi libertad.

La pederastia puede tener un propósito adaptativo, pero tiene vínculos muy estrechos con la hipótesis de que la homosexualidad es una adaptación conductual. Así que pasaré de la homosexualidad a la pederastia mientras trato de explicar ambas como adaptaciones, ya que una hipótesis depende de la otra. No estoy acusando a los homosexuales de pederastia, al contrario:

Breve y difícil: Mi hipótesis es que la pederastia es un comportamiento abusivo para esclavizar a los niños provocando un comportamiento sumiso llamado homosexualidad. De esta manera, una vez que se produce el abuso, el sodomizador obtiene el control mental de la víctima, que puede utilizarlo como esclavo.

La homosexualidad según esta hipótesis es un comportamiento adaptativo producido en el vientre materno o en edades tempranas que reorienta al individuo para hacer frente a un entorno abusivo. Este duro ambiente puede estar indicado por la escasez de recursos en el útero materno, que producen un fenotipo débil que no es capaz de competir con otros hombres o puede ser inducido mediante abusos sexuales, ya que el abuso sexual es la peor forma de humillación.

También existen otros factores epigenéticos. El útero materno regula la masculinidad del feto mediante los niveles de testosterona. Estos niveles pueden estar relacionados con experiencias pasadas de la madre. Como se ha comentado en otra respuesta, la madre - mediante los niveles de testosterona en el útero - regularía la masculinidad de sus hijos para que estos últimos varones con el fin de evitar una competencia deletérea con los anteriores y también para ser más tiernos y útil para el resto de la familia.

Pero esto último no contradice la hipótesis sino que la subsume en una visión más amplia: cuanto peor el individuo o el vientre materno predicen que sería el ambiente en relación con la propia aptitud percibida, lo más probable es adoptar una conducta sumisa. Eso puede suceder a cualquier edad (incluso antes del nacimiento), pero lógicamente es más agudo a una edad temprana.

La vida en entornos degradados como las cárceles de todo el mundo y el caso de la guerra da pistas sobre el papel de la sodomización como una forma de humillar y destruir la personalidad para controlar al individuo sodomizado. Los heterosexuales sodomizan a personas inferiores en público para hacer explícito su poder. Prefieren a los más jóvenes. Algunas de las personas humilladas, especialmente las jóvenes, se vuelven homosexuales como resultado de este abuso. Se convierten en esclavos mentales y sexuales que hacen lo que el individuo de rango superior pueda requerir. Hay alguna literatura científica en Internet sobre eso que no apunta a las razones adaptativas de la misma, pero describe el hecho.

Está clara la ventaja evolutiva de esto para el abusador: esclavizar a otros que quedan castrados mental y sexualmente para el coito con el otro sexo es una doble ganancia para el individuo esclavizante porque puede controlar más recursos y mujeres.

También está claro que para destruir la personalidad de los hombres mediante la sodomía es más provechoso hacérselo a los niños, a una edad temprana cuando la personalidad aún no está formada. Así que este es el significado y el propósito de los impulsos a la pederastia.

Esta hipótesis explica una cantidad de hechos aparentemente desconectados: se

sociedades degradadas perpetrados por heterosexuales y además es coherente con las narrativas de tantos homosexuales que se hicieron homosexuales por abusos en la infancia, aleguen o no su malestar con su condición actual.

También es coherente con el hecho de que probablemente en todas las culturas la sodomización se considera la forma más alta de humillación y es muy importante en el lenguaje popular. Para entrar en el por qué, debería ser necesario detallar la psicología de la humillación, que está más allá del alcance de esta respuesta.

Desafortunadamente, parece que este comportamiento abusivo puede reproducirse: los abusados se convierten en abusadores, etc. En ambientes muy degradados la sodomía produce una jerarquía y se relaciona con otros abusos y en general con lo que se llama sadomasoquismo. Ocultar la humillación dentro del grupo bajo la amenaza de darla a conocer al mundo externo es un mecanismo poderoso para mantener esta jerarquía en secreto y los individuos colaboran con los objetivos del grupo. Es muy interesante cómo este tipo de organización puede producir una alta cohesión en círculos cerrados y secretos que pueden conspirar por el poder contra el bienestar del resto. Ésta es probablemente una razón más por la que la sodomía ha sido perseguida de forma generalizada y generalizada.

La sodomización está presente en algunas especies de antropoides. Lejos del aspecto color de rosa que ven algunos investigadores políticamente correctos, la mayoría de los investigadores ven en él una forma de hacer cumplir la jerarquía. Esta jerarquía es el resultado de un combate anterior. Mi hipótesis extiende esto a los humanos. Probablemente, la sodomía, la agresión, la poligamia y la pederastia, la homosexualidad y la esclavitud son instituciones alternativas a la sociedad civilizada monógama y son dos órdenes sociales diferentes. Siempre hay una tensión permanente entre ellos. En situaciones de bajo capital social, donde hay poca confianza entre las personas, el primer tipo de organización vuelve a predominar.

También es muy probable que este impulso de esclavitud sea más fuerte en personas que no temen ser descubiertas, ya que este crimen es uno de los peores en las sociedades civilizadas, ya que destruye la vida de las personas, pero puede ser tolerado en algunas sociedades extremadamente degradadas, y también en círculos de poder extremadamente degradados e impunes en nuestras propias sociedades.

EDITAR: Está demostrado que los abusos inducen a la obediencia en las víctimas, especialmente en los niños, quienes se disocian y adquieren múltiples personalidades (probablemente poniendo la mente en modo de supervivencia) para cumplir las órdenes de los abusadores, para evitar más abusos. Ese comportamiento casi robótico podría ser un caso extremo de un espectro de trastornos del comportamiento que pueden comenzar con el síndrome de Estocolmo y al menos con ciertas formas de homosexualidad.

[Abuso ritual y control mental basado en la tortura: reducción y prevención del re-contacto con abusadores](#)

No añadido más conclusiones. Es tu decisión.

[Control mental inducido por trauma y abuso sexual - Testimonio de la víctima](#) (Video)

5,6 mil visitas · Ver votos positivos

19 | 2

2 comentarios de Janis Steins y más

Patrocinado por Screener.co

El evaluador de acciones Screener.co es un evaluador de inversores de valor.

Screener.co es un evaluador de acciones fundamental muy robusto. Es gratis por 30 días, luego desde \$ 24.95 / mes.

[Prueba gratis](#)

Respuesta relacionada



Hope Laust, Licenciatura en Ciencias Sociales, Universidad de Roskilde (2021)

Actualizado 2 años Hace · Autor tiene 2.5K respuestas y 19.9M vistas respuesta

¿Cuál es su opinión sobre el movimiento pedosexual?

Me siento mal por los pedófilos (voy a usar este término porque no todo el mundo está familiarizado con la pedosexualidad), lo hago.

Entiendo los tecnicismos: se siente atraído por los niños, aunque no necesariamente actúa sobre la base de la atracción. Pero aunque entiendo que no todos los pedófilos son abusadores de niños, simplemente no puedo apoyar un movimiento para hacerlo menos tabú.

He leído y escuchado varias entrevistas con pedófilos y entiendo que no se pueden

Pero lo que la distingue de la homosexualidad es el hecho de que la fuente de atracción no puede consentir. Los niños no pueden dar su consentimiento.

Créame, conocí a muchos, incluso demasiados, hombres que se sentían atraídos por mí cuando era niño. En algunos de estos puntos, *pensé* que podría dar mi consentimiento, pero simplemente está jugando con la mente subdesarrollada del niño.

La única forma en que puedo ver que la pedofilia se vuelva menos tabú es si podemos llegar a un consenso común sobre cómo tratarla, tanto médica como personalmente. Por "médicamente" no me refiero a las pastillas, sino que deberíamos encontrar un tipo de terapia que permita al sujeto aceptar quiénes son, sin dejar de guiarnos hacia una vida no disruptiva. ¿Cómo pueden los sujetos encontrar satisfacción sexual sin dañar a los niños? ¿Se involucran en DD / Ig (un subgénero bdsm), encuentran parejas que estén dispuestas a representar estos escenarios con ellos, usan juguetes para adultos diseñados para pedófilos?

Pero es una posibilidad remota lograr que todo un movimiento esté de acuerdo en esto, y será una lucha, y una larga de eso.

¿Cuál es su opinión sobre el movimiento pedosexual?

22,7 mil visitas · Ver votos positivos · Ver acciones

👍 291 | 🗳️ | 🔄 2 | 💬 27



27 comentarios de Michiel van der Blonk y más

➔ Respuesta relacionada



Mark Williams, Hipocondríaco que ha consultado a médicos en cuatro países.

Respuestas a 3 años Hace · Autor tiene **3K** respuestas y **3,2 millones** de vistas de respuesta

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿cuál es la causa subyacente de su desarrollo? ¿Es genética? ¿Tiene que ver con la educación de la persona o con ciertos tipos de eventos que ocurrieron en sus vidas?

Respuesta original: si la pedofilia es un trastorno mental, ¿cuál es la causa subyacente de su desarrollo? ¿Es genético? ¿Tiene que ver con la educación de la persona o con cierto tipo de eventos que ocurrieron en su vida?

Los pedófilos que he tenido como clientes casi no tenían relación con sus padres. Tuvieron dificultades con sus identidades como hombres. Se veían a sí mismos como **jóvenes emocionalmente**, casi iguales a la edad de su elección para el sexo. Experimentan un profundo sentimiento de rechazo de sus padres, sea cierto o no.

Llevar una gran cantidad de **vergüenza**, mucho antes de actuar sexualmente. El rechazo

Sigue leyendo ▾

👍 49 | 🗳️ | 🔄 2 | 💬 4



4 comentarios de Naï Damato y más

➔ Respuesta relacionada



Parques Landon

Respondido el 21 de enero de 2021

¿Lewis Carroll era un pedófilo?

No hay nada que demuestre que Carroll fue un pedófilo, al igual que no hay nada que demuestre que Michael Jackson fue un pedófilo. Ninguno de los dos fue condenado jamás por un delito. Las personas pueden tener opiniones sobre lo que fueron o no, basadas en sus sentimientos hacia sus acciones como se observa, pero nada más.

Lewis tomó, en varios momentos, fotografías de niños desnudos, una vez incluso varias de Alice Liddell. Sin embargo, es importante señalar que esas imágenes * no * eran pornografía infantil, ya que no mostraban al niño en una pose sexual. Además de eso, esas imágenes eran bastante comunes a finales de 1800 y principios de 1900 en Gran Bretaña.

Entonces, pintarlo como un pedófilo basado solo en esas imágenes significa que tendrías que pintar a cada persona que tomó esas fotos en esos días como un pedófilo, un poco exagerado.

Luego está su relación con los niños. Creo que esto se reduce a la sensibilidad más moderna de que un hombre es alguien que va a trabajar y pasa su tiempo libre sentado en el sofá con una cerveza viendo el juego, ofreciendo ocasionalmente consejos paternos a su hijo. La idea de que un hombre de verdad pueda disfrutar de la compañía de los niños.

personas.

Sin embargo, disfrutar de la compañía de los niños no lo convierte a uno en pedófilo. * Podría * indicar un trastorno del espectro autista, o algún tipo de enfermedad mental de la 'mente infantil' en ALGUNOS casos, o podría ser simplemente que el hombre encuentra a los niños más divertidos, más enérgicos, con los ojos muy abiertos y abiertos al mundo, etc.

El problema de pintar a alguien como pedófilo es que la pedofilia no es un acto, es un proceso de pensamiento. El abuso de menores es el ACT. Es difícil distinguir los procesos de pensamiento de otras personas, por lo que es prácticamente imposible saber que alguien es un pedófilo, a menos que realmente te lo digan, lo que Lewis nunca hizo.

Tampoco puede confiar en el mero ACTO de abuso sexual infantil como prueba de que alguien es un pedófilo. Hay muchos casos de abuso de menores en los que la persona no tiene un interés particular en los niños, simplemente se aprovechó de la situación más fácil en ese momento.

En conclusión: no sabemos más bien o no que Lewis era un pedófilo. Su comportamiento está fuera de lo común, incluso para la época, y ciertamente hoy; pero de nuevo, eso no hace que uno se sienta automáticamente atraído sexualmente por los niños. Podría haber habido muchos problemas con él, o ninguno en absoluto. Podría haber estado en el espectro del autismo, o tal vez no; el autismo no era un diagnóstico en su época.

5,5 mil visitas · Ver votos positivos

4 | 2



2 comentarios de Copo de nieve blindado y más

↳ Respuesta relacionada



Iris Lats, ex subdirector de un Bakery Cafe

Respuestas a 2 años Hace · Autor tiene 655 respuestas y 194.9K vistas respuesta

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿por qué se trata como un delito y no como una enfermedad que necesita tratamiento?

Respuesta original: si la pedofilia es un trastorno mental, ¿por qué se trata como un delito y no como una enfermedad que necesita tratamiento?

La pedofilia puede ser un trastorno, pero no en todos los casos y la mayoría de los casos no lo son.

Y piénselo, ¿cuántos hay que no se denuncian?

¿Consideraría usted como una enfermedad mental si la persona que actúa como pedófilo engaña y manipula a la hijastra, pero no lo hace con su propia hija porque está mal? Pero

Sigue leyendo ▾

7 | 1



1 comentario de Su Hello

↳ Respuesta relacionada



Philip Marks, ex gerente senior de tecnología / Triple Nine Society / USAF Vet.

Actualizado el 22 de febrero de 2021 · El autor tiene 7.8K respuestas y 6.8M vistas de respuestas

¿Es posible que en un futuro lejano, la pedofilia ya no se considere un trastorno mental, considerando que LGBT alguna vez se consideró un trastorno mental, pero ahora no lo es?

Respuesta original: ¿Es posible que en un futuro lejano, la pedofilia ya no se considere un trastorno mental, considerando que LGBT alguna vez se consideró un trastorno mental, pero ahora no lo es?

Esto causará furor. La última vez que respondí a una pregunta como esta, la pregunta en sí se eliminó de las pautas, aunque no puedo entender por qué no es una pregunta perfectamente razonable. Espere que vuelva a suceder.

El pensamiento actual es que se **trata de** otra orientación sexual.

"La APA fue muy clara a lo que se referían cuando denominaron la pedofilia una orientación sexual: querían decir que no se elige, se manifiesta durante la pubertad y no se puede cambiar. Eso es, en pocas palabras, lo que significa ser una orientación. Cualquier otra cosa está en tu imaginación".

"El DSM-5 introduce la distinción entre parafilias y trastornos parafilicos, y solo considera que un individuo tiene un trastorno parafilico si experimenta angustia o actúa de manera

los demás casos, el individuo simplemente tiene una "orientación sexual pedófila" '

[La APA fue muy clara a lo que se referían cuando denominaron la pedofilia una orientación sexual: querían decir ...](#)

Eso no significa que sea lo mismo que ser gay, heterosexual o bi. Ser heterosexual o bisexual o gay, nada en eso lastima a nadie.

El efecto de la pedofilia a menudo es causar daños graves a los demás. Puede ser innato o inmutable, pero eso no significa que actuar en consecuencia sea aceptable.

Personalmente, siento que la sociedad, los niños y los propios pedófilos estarían bien atendidos si reconocieran que no es una opción de atracción y si crean formas para que los pedófilos vivan sin lastimar a los niños.

Pero debido a la reacción social extrema a este problema, los pedófilos no pueden "salir" o buscar ayuda de ninguna manera. Si lo sacamos del reino de la moralidad y el odio y simplemente ayudamos a los pedófilos a desarrollar cualquier otro interés sexual que puedan tener, les proporcionamos estrategias para afrontar el estrés y la tentación, los ayudamos con la insensibilización y una serie de otras terapias, estos impulsos pueden ser eliminados. revisado. No es fácil, no todas las personas serán perfectas. Pero el sistema actual no ofrece protección para los niños en mi humilde opinión.

Si fueras una persona joven y reconocieras que tienes esta atracción, ¿qué podrías hacer? Bueno, en un mundo racional podrías buscar ayuda para ello. Lo que haces ahora es mantenerlo como el secreto más oscuro y enterrado que puedas imaginar.

Es una carga tremenda de llevar. Un enfoque racional ayudaría. Y reconocer que no es la ELECCIÓN de alguien sentir las atracciones que siente es un buen comienzo para adoptar un enfoque racional. No, no podemos dejar que suceda, no podemos aprobarlo, pero podemos dejar de demonizar a los pobres que no tienen otra opción. Y eso nos permitiría comenzar a ayudarlos a desarrollar estrategias para evitar que actúen al respecto.

6,1 mil visitas · Ver votos positivos

↑ 28 | ↓ ↻ 7



7 comentarios de Garrett Smith y más

↳ Respuesta relacionada



Mackenzie Magnus, Enfermera registrada y cuidadora de niños (2004-presente)

Contestado 1 año Hace · Autor tiene 871 respuestas y 1,5 millones de vistas de respuesta

¡Ayudar! Vivo al lado de un pedófilo. ¿Qué tengo que hacer?

No estoy tratando de minimizar nada / ¡pero tienes suerte de que al menos lo sepas! El hecho es que cualquiera puede ser un pedófilo, no solo los que están en el registro. He tenido pacientes que han sido abusados por vecinos, incluso miembros de la familia, todos los cuales tenían un historial impecable. Así que, lamentablemente, tenemos que

Sigue leyendo ▾

↑ 4 | ↓ ↻



↳ Respuesta relacionada



Rob Crenshaw

Respuestas a 2 años Hace · Autor tiene 896 respuestas y 436.5K vistas respuesta

¿Es realmente cierto que los pedófilos están tratando de incluirse a sí mismos como una minoría oprimida bajo el paraguas LGBT?

No, porque ser pedófilo no es una orientación sexual, es un trastorno mental. No dude en no estar de acuerdo respetuosamente, pero la base de la pedofilia es que desea tener relaciones sexuales con *niños* . La [Asociación Americana de Psicología](#) identifica la pedofilia como un trastorno mental y que está **mal**, tanto moral como legalmente.

Sigue leyendo ▾

↑ 8 | ↓ ↻ 7



7 comentarios de Timothy Lokker y más

↳ Respuesta relacionada

Davis (1995)

Respuestas a 4 años Hace · Autor tiene 117 respuestas y 921.8K vistas respuesta

Con la forma en que va la sociedad, ¿la pedofilia terminará siendo legal y aceptada en las próximas décadas?

Su pregunta asume que de alguna manera la pedofilia y la tolerancia / aceptación de las relaciones homosexuales y / o poliamorosas son lo mismo. Claramente no lo son, basándose en un principio simple: las relaciones homosexuales y / o poliamorosas se dan entre adultos que consienten; la pedofilia, por definición, no lo es.

Sigue leyendo ▾

12 |    2

2 comentarios de Annie Juan y más

↳ Respuesta relacionada

**Amy McCoy**, Doula de espectro completo y consejera de lactancia (2013-presente)

Contestación a 11 meses hace

Tengo 13 años y siempre envié fotos a los pedófilos. Estoy avergonzado de mí mismo. Me gusta la atención. No puedo evitarlo. ¿Qué tengo que hacer?

Cuando tenía esa edad recibí mucha atención de los hombres mayores. El simple hecho es que se están aprovechando de ti. Todo en nuestro mundo grita sexualizar a las chicas jóvenes. Usted, el niño, no tiene la culpa de ser una víctima del mundo en el que vivimos. Sin embargo, puede protegerse. Cuanto más permitas que su energía entre en tu vida, más tendrás que recuperarte de ella más tarde. Te prometo que te perseguirá. Tienen tácticas muy avanzadas para manipularte. Espero que sepas que hay adultos aquí luchando por tu infancia.

1,8 mil visitas · Ver votos positivos

8 |    2

2 comentarios de Amy McCoy y más

preguntas relacionadas

¿Es posible que en un futuro lejano, la pedofilia ya no se considere un trastorno mental, considerando que LGBT alguna vez se consideró un trastorno mental, pero ahora no lo...

¿Cuál es el propósito evolutivo de la pederastia / pedofilia?

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿cuál es la causa subyacente de su desarrollo? ¿Es genética? ¿Tiene que ver con la educación de la persona o con ciertos tipos de eventos...

Si la pedofilia es un trastorno mental, ¿por qué se trata como un delito y no como una enfermedad que necesita tratamiento?

Tengo 13 años y siempre envié fotos a los pedófilos. Estoy avergonzado de mí mismo. Me gusta la atención. No puedo evitarlo. ¿Qué tengo que hacer?

Con la forma en que va la sociedad, ¿la pedofilia terminará siendo legal y aceptada en las próximas décadas?

Si la pedofilia es una enfermedad mental, ¿por qué no se hacen más esfuerzos para tratarla como todas las demás enfermedades mentales y desestigmatizarla?

¿Qué es el bioleninismo?

¿Es realmente cierto que los pedófilos están tratando de incluirse a sí mismos como una minoría oprimida bajo el paraguas LGBT?

¿Cuál es su opinión sobre el movimiento pedosexual?

¡Ayudar! Vivo al lado de un pedófilo. ¿Qué tengo que hacer?

¿Lewis Carroll era un pedófilo?

¿Los animales saben si son homosexuales?